

# *La CELAC organise un séminaire international avec la CAF à Buenos Aires*

---



La Havane, 14 août, (RHC)- La CELAC, la Communauté des États d'Amérique Latine et des Caraïbes organise un séminaire international avec la CAF, la Banque de Développement d'Amérique Latine, des coordinateurs et des experts en politiques socio-économiques.

La CELAC a fait savoir que la rencontre aura lieu le 18 août à Buenos Aires et verra la participation du président argentin, Alberto Fernández, ainsi que de son homologue mexicain, Andrés Manuel López Obrador, du Premier ministre de la Barbade, Amor Mottley, de l'ancien président uruguayen, José Mujica et de l'ancien président du gouvernement espagnol, José Luis Rodríguez Zapatero.

Le séminaire international se tiendra au Palacio San Martín et aura pour nom officiel "Unité dans la diversité". Parallèlement, la CELAC précise que dans le cadre de l'événement, Gustavo Martínez présentera un rapport sur les activités menées par l'État argentin devant l'organisation régionale, rappelons que l'Argentine assure la présidence tournante de cette organisation.

Le chef du Système d'Intégration de l'Amérique Centrale, Vinicio Cerezo, le secrétaire exécutif par intérim de la Commission économique pour l'Amérique latine et les Caraïbes, Mario Cimoli, et le directeur de Casa Patria Grande, Matías Capeluto, sont également invités à la rencontre.

Le ministère argentin des Affaires étrangères a avancé que le séminaire international débattre des opportunités et des défis présents et futurs dans la région, ainsi que de l'impact du scénario mondial sur la dynamique socio-économique en Amérique latine et dans les Caraïbes.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/296555-la-celac-organise-un-seminaire-international-avec-la-caf-a-buenos-aires>



**Radio Habana Cuba**